

NUEVO E IMPORTANTE PASO DADO AYER PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL CEIP EL QUINTERO

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 29 de Enero de 2013 14:56



Suspendido el planeamiento municipal, para que se haga realidad el CEIP El Quintero, en una bolsa de suelo que incluye el centro docente, zona verde, y viales.

La Cotmac, celebró el lunes día 28 de enero sesión, a la que acudió el Concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de San Bartolomé, Juan Carlos Rocío, acompañado por técnicos municipales.

En el transcurso de la reunión la Cotmac informó de manera favorable la aplicación del artículo 47, por el que se procede a la suspensión de la ordenación urbanística en el sector "El Quintero", logrando con ello que pueda ejecutarse el proyecto para la implantación del Colegio de Educación Infantil y Primaria en el citado municipio. Con ello se suspende el planeamiento para así permitir la construcción del colegio sin necesidad de desarrollar todo el plan parcial, ya que con la ordenación vigente no sería factible la implantación de un nuevo centro educativo en el municipio. Sólo quedarían suspendidos los 25.989,32 m² de los que 12.020,33 m² son los destinados al centro de educación infantil y primaria, 879,98 m² para zonas verdes y 13.089,01 para viarios.

Juan Carlos Rocío, concejal de Urbanismo del Ayuntamiento, muestra "su satisfacción porque detrás de este informe favorable de la Cotmac hay un trabajo técnico importante, y con ello el Ayuntamiento consigue dar un paso más para que los niños y niñas del CEIP El Quintero, tengan más cerca la ejecución del ansiado centro docente".